

Punkte trotz Niederlage

Beigesteuert von Corega Tops
Montag, 16. Juni 2008

Die Rollhockey B-Jugend des GRSC konnte am Wochenende trotz zweier Niederlagen Punkte sichern. Möglich machte dies der außer Konkurrenz spielende Valkenswaardse RC, sowie der nicht angetretene SC Bison Calenberg. Wichtiger als die geschenkten Punkte war jedoch die geschlossene Mannschaftsleistung, denn trotz eines kurzfristigen Trainerwechsel kam keine Unruhe in das Team.

Persönliche Gründe machten binnen eines Jahres den zweiten Trainerwechsel beim GRSC nötig. "Es war Absehbar, dass das Trainergespann Kai und Rüdiger Mehlmann nur eine Interimslösung waren, aber aufgrund der erfolgreichen Arbeit hatte ich schon auf eine Verlängerung gehofft", so Torben Schultz vom GRSC Vorstand, "ich möchte mich ganz herzlich bei beiden für ihr Engagement bedanken und freue mich dass mit dem bisherigen Betreuer Jörg Mevissen jemand gefunden wurde der nahtlos das Training übernimmt. Die Nachwuchsarbeit ist immerhin die wichtigste Stützsäule für unseren Verein."

Die Jungs zeigten wieder viel Teamgeist, so spielte Jason Mevissen auf eigenen Wunsch mit leichtem Fieber und Marvin Merschjohann brach seinen Kurzurlaub ab um wenigstens im zweiten Spiel seine Mannschaft zu unterstützen.

Im ersten Spiel trat der Valkenswaardse RC mit einem älteren Spieler an und so war schon vor Anpfiff klar, diese Punkte hat der GRSC sicher. Doch beim Rollhockey geht es um den Spaß und das sportliche Kräftemessen, und so sahen die Zuschauer ein spannendes Spiel in dem David Khaneghai erstmal für den GRSC das Tor hütete. "David zeigte eine tolle Leistung die auch bei den Gegnern Anerkennung fand. Schade dass das Spiel trotzdem mit 0:3 verloren ging", so Torben Schultz.

Das zweite Spiel gegen die Tus Düsseldorf Nord ging deutlicher mit 0:6 verloren, was vor allem an den nachlassenden Kräften und zwei kleineren Verletzungen lag. Spielerisch konnten David Rosso und Justin Mevissen durch ihr gutes Stellungsspiel überzeugen und im Sturm erarbeiteten sich Eric Fels und Bernhard Verjans immer wieder gute Chancen. "Insgesamt machten unsere Jugend einen guten Eindruck und bei weiterem konstanten Training sehen wir der Neuen Saison gelassen entgegen", so Jörg Mevissen nach seinem Debüt auf der Trainerbank.